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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PERMANENTE DE ESPAÇO FÍSICO DO CAMPUS 1 
DIADEMA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO. Aos treze dias do mês de maio do ano 2 
de 2015, às 14:15 horas na cidade de Diadema, no anfiteatro da unidade José Alencar do 3 
campus Diadema da Universidade Federal de São Paulo, situado na Rua São Nicolau, número 4 
210, Diadema, se realizou reunião ordinária da Comissão Permanente de Espaço Físico (CPEF) 5 
do campus Diadema da Universidade Federal de São Paulo. Estiveram presentes: Ana Luisa 6 
Vietti Bitencourt (Representante Titular dos Docentes), Daniela Foppa (Representante Titular 7 
da Comissão de Biblioteca), Débora Cristina de Oliveira (Representante Suplente dos 8 
Docentes), Fabiana Perrechil Bonsanto (Representante Suplente da Câmara de Graduação), 9 
Fabiana Rodrigues Costa Nunes (Representante Suplente dos Docentes), Luciana Chagas 10 
Caperuto (Presidente da CPEF), Luís Delamonica Imenes (Representante Titular da Diretoria 11 
Acadêmica), Mariana Agostini de Moraes (Representante Suplente dos Docentes), Renata 12 
Rosito Tonelli (Representante Titular do Departamento de Ciências Biológicas), Sarah Isabel 13 
P.M. do N. Alves (Representante Titular do Departamento de Ciências Exatas e da Terra). O 14 
Prof. Dr.  Newton Andréo Filho (Representante Titular da Diretoria Acadêmica) estava 15 
representado pelo Prof. Dr. Sergio Stoco. Justificaram: Renata Castiglioni Pascon 16 
(Representante Titular da Câmara Técnica de Pós-Graduação e Pesquisa). Ausentes: Cristiane 17 
Gonçalves (Representante Titular dos Técnicos Administrativos), Flávia de Oliveira Damasceno 18 
(Representante Titular dos Alunos de Graduação), Jennifer de Sousa Silva (Representante 19 
Suplente dos Alunos de Graduação). Informes: 1- Carta teóricos: a CPEF recebeu uma carta de 20 
alguns docentes teóricos intitulada ”Recomendação sobre utilização de espaços de pesquisa 21 
no 4º andar do Prédio de Pesquisas da Unidade José Alencar”; a carta foi encaminhada aos 22 
membros da CPEF para ciência. 2- Mensagem CIPE: a CPEF recebeu solicitação de 23 
esclarecimentos sobre a ocupação de espaço pela CIPE na FASE 1. 3- Versão mais recente Fase 24 
1 MHA: a CPEF recebeu por email algumas atualizações do projeto executivo referente à Fase 25 
1 da MHA; as mensagens recebidas foram encaminhadas aos membros da CPEF para ciência e 26 
foi solicitado que todas as instâncias representadas na CPEF avaliem os documentos 27 
encaminhados para verificar se as solicitações do PDInfra estão corretamente descritas e 28 
atendidas. 4- Ajustes na planilha de compilação das informações: algumas atualizações são 29 
necessárias na planilha de informações para a Fase 1; são elas: a) Conferir informações sobre 30 
os resíduos do DQ, b) Vagas em aberto de maneira geral (redistribuição, concursos a serem 31 
realizados, etc.): padronização; c) Informações CPP: pessoas sem interesse em pesquisa?; d) 32 
Respostas das consultas a alguns docentes pela Direção Acadêmica por solicitação da CPEF; e) 33 
Avaliar o documento encaminhado pelos teóricos. 5- Eleição Representante Docente 34 
Suplente: é necessário fazermos eleição para representante docente suplente; o professor 35 
Sérgio irá verificar se é possível fazermos a eleição via intranet. 6- Retomada trabalhos Fase 36 
Zero (critérios e plantas):  é necessário que os grupos retomem as atividades para finalizarmos 37 
a atividade da Fase Zero que foi iniciada anteriormente. Pauta: 0- Aprovação das atas de: 38 
08/04/2015; 15/04/2015; 22/04/2015; 29/04/2015: a aprovação das atas foi transferida para 39 
a próxima reunião. 1- Discussão do espaço prédio administrativo Unidade José de Filippi após 40 
a mudança dos setores administrativos para o centro: Esse ponto de pauta será discutido 41 
após a apresentação pela Divisão de Infraestrutura de proposta de utilização do referido 42 
espaço com os laboratórios de graduação que deverão ser construídos. 2-  Estudo da 43 
distribuição de espaço de pesquisa para o cenário xx (xx m2) aprovado pela Congregação, 44 
caso já se tenha essa informação: a reunião da Congregação para deliberação sobre o cenário 45 
a ser adotado será realizada no dia 15 de maio. Nada mais havendo a tratar, a presidente 46 
Profa. Luciana C. Caperuto agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão. Eu, Luciana 47 



Chagas Caperuto, presidente da CPEF, lavrei a presente ata que foi lida e aprovada pelos 48 
membros da CPEF e vai assinada por mim. 49 
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